

## **SONS SANS LUMIÈRE POUR MACRON : LA LUTTE CONTINUE, ET ELLE CONTINUERA !**

*Macron n'en peut plus de traîner les casseroles de sa réforme des retraites : il annonce haut et fort que celle-ci est passée, qu'il faut tourner la page et qu'il va aller à la rencontre de la population, mais à chaque prise de parole, quel que soit l'endroit, il est accueilli bruyamment. À tel point qu'à Ganges, dans l'Hérault, jeudi dernier, un arrêté de la préfecture a interdit tout « dispositif sonore portatif »... Le ridicule était bel et bien là ! Surtout que le dispositif de sécurité autour de la visite présidentielle n'a pas empêché qu'il doive faire la réunion prévue dans un collège de la ville sur des petites chaises en plein milieu de la cour, en raison d'une coupure de courant orchestrée par des grévistes d'EDF... Son « tour de France » risque d'être très laborieux.*

### **MACRON ET LE CAC 40, DÉGAGEZ !**

Sans attendre le 1er mai, tous ceux qui se sont mobilisés contre la réforme des retraites depuis plus de trois mois saisissent toutes les occasions pour manifester leur colère et leur refus de cette réforme injuste. Une véritable guérilla contre Macron et son gouvernement, qui montre que la lutte continue.

Le 20 avril, de nombreuses actions étaient organisées, dont l'envahissement du siège d'Euronext à la Défense par des centaines de cheminots avec le slogan « Le CAC 40 à la caisse pour payer nos retraites ». Euronext gère en effet la Bourse de Paris où s'échangent les titres financiers des grandes entreprises. Ou bien encore, la manifestation parisienne organisée par l'AG interprofessionnelle 92 et la coordination nationale étudiante qui a pu rendre visibles les grévistes de tous secteurs dont les cheminots.

**Au-delà de ce gouvernement et de la détestation qu'il suscite, il faut bien voir que c'est tout un système contre lequel nous devons lutter : le capitalisme et sa course au profit qui nous laisse de moins en moins les moyens de vivre.** C'est bien pour cela qu'en même temps que la lutte contre la casse de nos retraites, les grèves pour les salaires ont continué. Le week-end dernier, hôtesses et stewards de la compagnie aérienne Vueling étaient en grève pour revendiquer 15 % d'augmentation. Chez Vueling, les salaires aussi sont low cost ! Dans le Nord, des salariés de VertBaudet entament leur deuxième mois de grève pour les salaires.

### **LE 1ER MAI TOUTES ET TOUS DANS LA RUE, ET APRÈS ON CONTINUE !**

La persistance de ces grèves et l'expression de cette colère des salariés à travers le pays, coupures de courant à l'appui, permet de voir ce que nous pourrions faire si ces luttes étaient coordonnées. **En tant que travailleuses et travailleurs, nous avons une force décisive, à condition d'en prendre conscience et de nous organiser, indépendamment des directions syndicales.** En revanche nous n'avons rien à attendre de la reprise d'un prétendu dialogue social avec un gouvernement qui n'attend qu'une chose : continuer à nous attaquer pour mieux servir le patronat.

Comme le 28 avril, où des grèves et des mobilisations ont eu lieu à l'occasion de la journée internationale de la sécurité et de la santé au travail. Chaque année, plus de 1 000 accidents mortels du travail et de trajet sont déclarés en France. Sans parler des maladies professionnelles. Et on voudrait nous faire travailler deux ans de plus!

**Puis le 1er mai, journée de lutte internationale des travailleuses et travailleurs, soyons les plus nombreux possible dans les rues de toutes les villes du pays pour clamer haut et fort, avec ou sans casseroles, que non, c'est non, cette réforme des retraites, on n'en veut toujours pas. Grèves, blocages, manifestations, casseroles, chasse aux ministres, tout va devoir continuer jusqu'au retrait... et cela dès le 2 mai !**

**PLACE DE LA  
RÉPUBLIQUE**

**14H30**

**PLACE DE  
LA NATION**

**POUR UN  
PREMIER MAI  
EXPLOSIF**

**Ramenons nos collègues  
nos potes,  
nos casseroles et  
nos meilleurs slogans**



**SALAIRE MINIMUM... ET  
AUGMENTATION MINIMUM**

Le Smic sera revalorisé de 2 % au 1er mai. Une augmentation automatique pour suivre l'inflation, officiellement de 6 %, mais qui atteint 16 % sur les produits alimentaires et pèse plus lourd sur les petits budgets !

**Pour les 12 % des salariés qui touchent le Smic et tous ceux dont les salaires sont à peine au-dessus, il faudrait bien plus pour combler l'inflation.** Pour vivre dignement, c'est au moins 2000 euros par mois qu'il nous faut.

Les profits et le CAC 40 sont au plus haut, pas question que nos salaires restent au plus bas.

**JO : DES PRIMES ANTI-GRÈVE PAS TRÈS  
FAIR PLAY**

Depuis quatre mois que dure la mobilisation contre la réforme des retraites, le gouvernement a des sueurs froides en imaginant des grèves qui paralyseraient la bonne tenue des Jeux olympiques. **« Pas de retrait, pas de JO » ont prévenu certains manifestants.**

La SNCF, sur ordre de l'État, réfléchit à une prime d'assiduité pour inciter les cheminots à travailler pendant les olympiades ou à décaler leurs congés... Leurs combines minables ne trompent personne : si le gouvernement veut dormir sur ses deux oreilles, il doit commencer par augmenter les salaires... et retirer la réforme !

VIDÉOS  
À VISIONNER



**RETRAITES : ACTION COUP DE POING  
CONTRE EURONEXT**

Quelque 300 personnes ont manifesté au siège d'Euronext, dans le quartier d'affaires de La Défense près de Paris, contre la réforme des retraites.

Principale place boursière de la zone euro, Euronext gère les bourses de valeur de Paris, Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Oslo et Dublin : un symbole du capitalisme. Après s'être introduits dans le hall, munis de fumigènes rouges, certains manifestants ont entonné : « On est là, même si Macron ne veut pas, nous, on est là ! » dans les étages, tandis que d'autres, restés dehors, collaient en lettres vertes sur la façade du bâtiment l'inscription : « Le CAC40 à la caisse pour payer nos retraites. » Un message on ne peut plus clair.

**OPÉRATION « WUAMBUSHU » À  
MAYOTTE : LES MIGRANTS DANS LE  
VISEUR DE DARMANIN**

Gérald Darmanin, le ministre de l'Intérieur, a affirmé qu'une vaste opération anti-migrants dénommée « Wuambushu » avait commencé à Mayotte.

Plus de 500 policiers et gendarmes ont été déployés en renfort, pour procéder à une vague massive d'expulsions (un objectif de 300 par jour en moyenne !) et détruire des milliers de logements-bidonvilles où s'entassaient des familles venues des autres îles de l'archipel des Comores.

Le gouvernement, relayé par des politiciens locaux, accuse les migrants de tous les maux dont souffre l'île : sous-développement, misère, délinquance, etc.

**Samedi 29 avril** : des manifestations auront lieu dans plusieurs grandes villes pour dénoncer la politique raciste de Darmanin et contre les expulsions à Mayotte. À Paris, elle partira à 14H, place de la République.

**Que tu sois en intérim / CDI / CDD / stage, ce bulletin est le tien.** S'il t'a plu, n'hésite pas à le faire circuler et à nous contacter pour l'alimenter. C'est un outil pour : discuter ensemble de l'actualité politique, et de ce qu'il se passe sur notre lieu de travail. **Pour nous contacter** : [disney.anticapitaliste@gmail.com](mailto:disney.anticapitaliste@gmail.com)

**Pour en lire davantage** : <https://nouveau-parti-anticapitaliste.fr/>